
第５回 運営と利用方法を考える会
6月11日（土）10時～12時開催

２　前回（第４回）からのふりかえり

　第４回以降、利用登録団体が、会議室の予約及び利用
ができることになりました。４月は２４件、５月は２６
件で合計５０件の予約利用がありました。５０件中３６
件が同一団体の利用だったことが特徴的です。

３　話合いのテーマと主な意見

（１）利用登録の条件について考えよう

　　・地域活性化の活動になっているのか。

　　・最初は間口を広げて地域の団体を受け入れては。

　　・団体同士の交流を促す仕組みを考えては。

（２）営利目的について考えよう

　　・活動の主体によって、営利か非営利かを判断。

　　・講師料などの金額を規定しては。

　　・レベルの高い講師などは有料でないと難しい。地域の

　　ニーズがあれば、無料講座を実施して有料の講座等への

　　誘導も認めては。

NEWS LETTER
１　考える会とは

　南小校区共生ステーションが、地域の活動拠点として、
市民参加をさらに促す仕組みづくりや、活動団体や市民
同士のつながりを広げるための、日常的な利用のルール
について、地域の皆さんと一緒に話し合う会です。

４　次回の予定

　今回の打合せで出た意見をとりまとめ、今後の利用方法への
反映を検討します。

　次回は、利用予約が増加した場合の課題等について考えます。


